



Moody's: elección presidencial postergaría implementación de reformas importantes

La agencia calificadora señala que la elección de 2018 podría afectar la apertura del sector energético a la inversión privada

Reuters

La próxima elección presidencial de México podría presentar un desafío más significativo para el perfil crediticio del país que el riesgo de fracaso de una renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), dijo Moody's Investors Service el miércoles.

La campaña electoral podría postergar de manera significativa la implementación de reformas importantes, incluida la apertura del sector energético a la inversión privada, dijo la agencia calificadora de crédito en un reporte.